Hay cerca de 81 millones de desocupados a nivel mundial (El Financiero 12/08/11)

Hay cerca de 81 millones de desocupados a nivel mundial (El Financiero 12/08/11)(Zenyazen Flores) Viernes, 12 de agosto de 2011 En la actualidad existen cerca de 81 millones de jóvenes trabajadores desempleados en todo el mundo, lo que constituye el nivel más alto jamás registrado para este segmento, señaló la Organización Internacional del Trabajo (OIT). Para los jóvenes, las probabilidades de encontrarse desocupados son tres veces mayores que para los adultos, situación que en algunos países se agudiza. Asimismo, más de una cuarta parte del total de trabajadores jóvenes en el mundo, es decir 152 millones, son pobres que ganan menos de 1.25 dólares por día. En 2010 América Latina la tasa de desocupación se ubicó en 13 por ciento, lo cual significó que aproximadamente 6.7 millones de jóvenes estén desempleados, lo que representa alrededor de 44 por ciento del total de personas sin trabajo en la región. Dentro de la variable de nivel de ingresos hay una desventaja de 54 por ciento en los salarios que perciben los jóvenes latinos con relación a los que cobran los adultos. Si bien existen países que cuentan con seguros de desempleo y con coberturas de salud y de pensiones mínimas universales, en términos de cobertura aún hay retrasos notables, ya que sólo 37 por ciento de los jóvenes ocupados tienen seguro de salud y el mismo porcentaje cuenta con seguro de pensiones. Estimaciones de la OIT prevén que la tasa de desempleo juvenil se reducirá de manera significativa de 13 por ciento en 2010 a 12.7 por ciento en 2011, pero esa recuperación aún es incierta dado que la inestabilidad económica continúa.